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Новогодняя афиша ДК
В канун новогодних праздников Дворец культуры 

подготовил для юных зрителей новые спектакли. 26 
и 27 декабря юным шебекинцам в зрительном зале в 
15.00 покажут спектакль «Спящая красавица». А в дис-
козале в 16.00 пройдет театрализованное представле-
ние «Сказочный патруль – операция «Мороженое». 

Детей снова ждут эти увлекательные мероприятия 
28 и 29 декабря в 14.00 и 15.00, 3 января - в 11.00  и  
14.00, 4 и 5 января - в 12.00 и 13.00. Все развлечения 
включены в единый билет, цена билета 100 рублей. 

Р. ТРОФИМОВ. 

И зимой высокие удои 
В комитете агропромышленного комплекса и при-

родопользования администрации района подвели 
итоги работы  шебекинских доярок, успешно пора-
ботавших на молочных фермах в ноябре этого года.

У оператора машинного доения у  Т. Г. Белашо-
вой из ООО «Урожай» удой  от одной коровы за 
месяц  составил  558  килограммов, у Е. И. Но-
виковой  из СПК «Нива» - 585, у  О. В. Демченко 
из ООО «Победа» - 486, у Г. З. Чобановой из ЗАО 
«Восход» - 477, у  Л. В. Новосельцевой  из ООО 
Агро-Продукт» - 315 килограмма.

Самый высокий среднесуточный удой молока 
на одну корову Т. Г. Белашовой - 19,6 килограм-
ма, на втором месте Е. И. Новикова –19,5,  на 
третьем  О. В. Демченко - 16,2  килограмма.

Ю. РАКИТЯНСКИЙ. 

21 декабря, в канун профессио-
нального праздника - Дня энер-
гетика, в актовом зале Шебекин-
ского РЭС филиала ОАО «МРСК 
Центра» «Белгородэнерго» состоя-
лось торжественное собрание, по-
священное этому празднику. 

В этом мероприятии принял 
участие временно исполняющий 
полномочия главы администрации 
Шебекинского района Владимир 
Николаевич Жданов.

А началось собрание с выступле-
ния руководителя Шебекинского 
РЭС Андрея Владимировича Абро-
симова. Поздравив коллег с про-
фессиональным праздником, он 
отметил, что вся производственная 
программа 2018 года коллективом 
успешно выполнена. В том числе 
и программа реконструкции, капи-
тальных ремонтов и технологиче-
ского присоединения. 

Кроме того шебекинские энерге-
тики приняли участие в масштабных 
учениях в Дагестане, где успешно 
справились с заданной програм-
мой. Также как и в командировке в 
Тверской области.

В 2019 году перед шебекинскими 
энергетиками стоят задачи по циф-
ровизации отрасли, снижению по-

терь электроэнергии, повышению 
управляемости и наблюдаемости 
сетей. Андрей Владимирович вы-
казал уверенность, что все постав-
ленные задачи коллективом будут 
выполнены. Он пожелал собрав-
шимся в зале безаварийной рабо-
ты, здоровья в новом году и побла-
годарил за работу.

На торжественном собрании вы-
ступил временно исполняющий 
полномочия главы администрации 
Шебекинского района Владимир 
Николаевич Жданов. Обращаясь к 
работникам РЭС, он отметил, что 
коллектив, возглавляемый потом-
ственным энергетиком Андреем 
Владимировичем Абросимовым, 
находится  на хорошем счету в ОАО 
«МРСК Центра» «Белгородэнерго» 
и занимает лидирующее положе-
ние в области.

Говоря о предстоящих задачах, 
руководитель района отметил, что 
в намеченной администрацией про-
грамме благоустройства большая 
роль отводится Шебекинскому РЭС. 
Прежде всего в реконструкции сети 
уличного освещения, замене уста-
ревших светильников на современ-
ные и более экономичные, а также 
замене устаревших опор освеще-

ния. Жданов поздравил энергетиков 
с профессиональным праздником, 
пожелал им крепкого здоровья, хо-
рошо отдохнуть и встретить празд-
ник в своих семьях, а тем, кто в 
праздничные дни будет на работе – 
безаварийной работы, бесперебой-
ного обеспечения электроэнергией, 
как производственных мощностей 
района, так и жилых массивов.

Далее Владимир Николаевич вру-
чил благодарственные письма адми-
нистрации района старшему мастеру 
РЭС Сергею Николаевичу Иванову, 
электромонтеру Анатолию Иосифо-
вичу Криушичеву и мастеру бригады 
Сергею Викторовичу Чмарь.

Почетные грамоты, благодарно-
сти и свидетельства о занесении 
на Доску почета на торжественном 
собрании вручила большой группе 
энергетиков начальник управления 
логистики и материального обеспе-
чения ОАО «МРСК Центра» «Белго-
родэнерго» Зоя Михайловна Крав-
ченко.

В. ПАВЛОВ.
 На снимках: награждения отли-

чившихся в 2018 году энергетиков 
на собрании, посвященном их про-
фессиональному празднику.

Фото автора.

Вне конкуренции!
В поселке Витязево, что в Краснодарском крае, 

завершились Всероссийские соревнования по 
боксу среди юношей 14-15 лет. В турнире приня-
ли участие 188 боксеров, представлявших пять-
десят три субъекта Российской Федерации.

 От Белгородчины выступали два боксера. Один из 
них Ислам Никерхоев, который постигает азы спор-
тивного мастерства в ДЮСШ–1 города Шебекино.

 По словам тренера Алексея Катунина,  Ислам 
одержал четыре победы, причем все с явным 
преимуществом, и стал победителем в весовой 
категории 75 килограммов.

   Т. ЛОГОВСКОЙ.

 Награды отличившимся

В Шебекино построят
новый завод

Компания «Молочный дом» на  заседании област-
ного совета по инновационно-технологическому 
развитию представила проект по производству 
сухой молочной сыворотки и концентрированного 
сывороточного белка. Эти продукты используются 
в кондитерской, хлебобулочной, молочной и масло-
жировой промышленности, в том числе для произ-
водства смесей для детского питания. Сейчас они 
большей частью импортируются.

Новое предприятие создадут на промплощадке 
бывшего биохимзавода. К началу 2021 года здесь 
запустят производство мощностью 4 320 тонн сухой 
сыворотки в год. «Молочный дом» сможет закрывать 
не только потребности российского рынка, но и экс-
портировать эту дефицитную продукцию. В строи-
тельство предприятия компания инвестирует 960 
миллионов рублей. Этот масштабный проект, реали-
зацию которого курирует региональная корпорация 
«Развитие»,  окупится примерно за шесть лет. 

Т. ЮРЬЕВ. 
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Открытый диалог
Муниципальная диалоговая пло-

щадка «Открытый диалог», создан-
ная под эгидой Общественной па-
латы Шебекинского района,  начала 
свою работу с обсуждения весьма 
актуальной темы - «Семейная меди-
цина: становление, пути развития, 
проблемы». 

В живом и заинтересованном разго-
воре приняли участие жители города 
и района, депутаты, представители 
общественных организаций, меди-
цинского сообщества, эксперты.

В нашей области уже в течение трех 
последних лет реализуется проект 
«Управление здоровьем», в рамках ко-
торого создана новая форма взаимо-
действия пациента и системы здравоох-
ранения. Важное звено в этой системе   
- офис семейного врача. Произошед-
шие изменения вызвали неоднозначную 
реакцию среди жителей округа, некото-
рые не совсем понимают их суть. 

Для обсуждения по заявленной теме 
на диалоговую площадку поступило 
17 вопросов, сообщила ведущая диа-
логовой площадки, заместитель главы 
администрации города Шебекино Т. В. 
Работягова.

Первый вопрос задал председатель 
районного совета ветеранов И. И.  Фей-
зер - о том, какую помощь может ока-
зать семейный врач своим пациентам. 
Ответ дала врач общей практики О. Л. 
Нестеренко, работающая в офисе се-
мейного врача села Муром, на меди-
цинском округе N679, обслуживающая 
1800 взрослых и детей. Она рассказа-
ла, что изначально семейные врачи яв-
ляются терапевтами, но помимо этого,  
обладают знаниями по смежным компе-
тенциям – в области кардиологии, эн-
докринологии, педиатрии, акушерства 
и гинекологии, хирургии и других. Они, 
имея высокую квалификацию, оказывают 
больным помощь по этим направлениям. 
Однако знают грань, за которой требует-
ся помощь узких врачей-специалистов и 
всегда прибегают к ней. Семейный  врач 
особенно необходим в отдаленных селах, 
где нет амбулаторий и больниц. И еще 
важнейший момент: семейный доктор 
работает, как правило, не с одним паци-
ентом, а со всей его семьей, выявляет 
особенности условий ее жизни, наслед-
ственные заболевания, факторы риска. 
Он хорошо знает своих подопечных, по-
стоянно общается с ними, больные сами 
приходят на прием, и врач регулярно по-
сещает их, проводя подворный обход, 
занимаясь профилактикой.

Как пациенту связаться со своим се-
мейным врачом? – поинтересовалась 
многодетная мать А. Ю. Тарасова. Заме-
ститель главного врача Шебекинской ЦРБ 
по поликлинической работе Е. В. Карма-
лицкая пояснила, что для этого есть не-
сколько путей. Прежде всего, семейные 
врачи сами оставляют контактные данные 
и визитки своим пациентам, общаясь с 
ними во время приемов и посещений на 
дому. На первом этаже поликлиники ЦРБ 
установлен информационный стенд, где 
указаны медицинские округа, фамилии, 
имена, отчества семейных врачей и их 
телефоны, режим работы. Эти же сведе-
ния размещены и на официальном сайте 
Шебекинской ЦРБ. И в каждом офисе се-
мейного врача  информация о них нахо-
дится на видном месте. Также было сооб-
щено, что пациенты имеют право выбора 
семейного врача, они могут раз в год 
прикрепиться к тому доктору, который их 
больше устраивает. Разумеется, с согла-
сия этого медика. Просто нужно написать 
заявление на имя главного врача ЦРБ. 

Для улучшения информированности 
пациентов и упрощения связи пациентов 
с медиками было принято предложение 
заместителя главы администрации Ше-
бекинского района по стратегическому 
развитию М. В. Кривцова опубликовать 
в районной газете «Красное знамя» под-
робную информацию о семейных вра-
чах, с их фотографиями, телефонами, 

с указанием обслуживаемых ими меди-
цинских округов, конкретных улиц и до-
мов. Чтобы людям, особенно пожилым, 
легче было в случае необходимости об-
ратиться за медицинской помощью.

Член Общественной палаты Шебекин-
ского района Ю. П. Ткаченко предложил 
вести прием работающих граждан в по-
ликлинике после 18 часов, поскольку в 
течение дня многим сложно это сделать: 
то очереди возле кабинетов, то с работы 
руководство не отпускает. Было реше-
но провести опрос шебекинцев по этой 
теме, с тем, чтобы выяснить реальную 
потребность людей в необходимости 
вечерних приемов в лечебных учреж-
дениях. Между тем Е. В. Кармалицкая в 
связи с этим поделилась интересной ин-
формацией. Картирование рабочего дня 
в поликлинике показало, что основная 
нагрузка по приему пациентов доктора-
ми (до 55 %) приходится на понедель-
ник и пятницу. Если говорить о  приеме 
больных в течение дня, то основной по-
ток пациентов (до 60 %)  идет с 8 до 11 
часов, еще 30% - до 15 часов, с 15 до 
18 часов – к врачам идут остальные. То 
есть, к вечеру нагрузка снижается. И 
это, наверное, стоит учитывать, плани-
руя посещение врачей. 

Автор данных строк задал вопрос о 
перспективах дальнейшего развития 
сети офисов семейного врача в районе, 
а также о том, станет ли ближе и доступ-
нее процедурный кабинет поликлиники. 
Главный врач Шебекинской ЦРБ О. С. 
Сергеев рассказал, что недавно начал 
работать современный медицинский 
центр в Масловой Пристани, оснащен-
ный всем необходимым оборудованием, 

здесь открыты 5 ОСВ. В микрорайоне 
машзавода сейчас завершаются ремонт 
и подготовка помещений под офисы се-
мейного врача, они затем будут оснаще-
ны необходимым оборудованием, их пла-
нируется открыть в феврале следующего 
года. Близится к концу и строительство 
медико-социального центра в мелзавод-
ском микрорайоне Шебекино, где начнут 
работать офисы семейного врача. Ста-
вится задача – все сделать максимально 
качественно. Чтобы шебекинцам было 
ближе, удобнее и комфортнее получать 
медицинские услуги. С этой же целью 
процедурный кабинет в поликлинике ЦРБ 
переносится с третьего на первый этаж, 
уже завершается ремонт кабинета. Здесь 
также будут размешены палаты дневного 
стационара. Руководитель районной от-
расли здравоохранения  сообщил, как 
решается проблема с медицинскими 
кадрами. Несколько узких специалистов 
уже привлечено за последние два года 
благодаря выделению им служебных 
квартир. И буквально совсем недавно 
на работу в Шебекино приглашены два 
врача общей практики. Теперь нужно до 
конца решить вопрос с педиатрами, их 
пока не хватает. Участники диалоговой 
площадки сошлись во мнении, что необ-
ходимо предпринимать все меры, чтобы 
молодые шебекинцы, получающие меди-
цинское образование, возвращались ра-
ботать на свою родину.

Поступили и конкретные предложения. 
Так, И. И. Фейзер считает, что нужно уси-
лить пропаганду здорового образа жиз-
ни, активнее привлекать к занятиям физ-
культурой не только детей и молодежь, 
но и ветеранов. Депутат Совета депута-

тов Шебекинского городского округа, 
уполномоченный по правам ребенка в 
Шебекинском районе В. С. Воротеляк 
сказала о давно назревшей  необходимо-
сти  открыть в Шебекино кабинет лечеб-
ной физкультуры для детей, это можно 
сделать на базе школы N5. А настоятель 
Свято-Никольского храма в Устинке про-
тоиерей Вячеслав Мокроусов обратил 
особое внимание на необходимость пси-
хологической подготовки семейных вра-
чей к их непростому служению, чтобы они 
могли не только лечить людей,  но оказы-
вать пациентам духовную и моральную 
поддержку, что тоже очень важно.  

Также обсуждались проблемы, свя-
занные с обеспечением лекарственны-
ми препаратами по льготным рецептам, 
работой врачей-педиатров, прохожде-
нием медицинских осмотров и диспан-
серизации. По итогам разговора участ-
никами встречи был сформирован ряд 
предложений рекомендательного ха-
рактера, направленных в адрес органов 
местного самоуправления Шебекинско-
го района и  Шебекинской центральной 
районной больницы.

Подводя итоги первого заседания на 
площадке «Открытый диалог», замести-
тель главы администрации Шебекинско-
го района по стратегическому развитию 
М. В. Кривцов отметил, что неравно-
душное и принципиальное обсуждение 
злободневных вопросов, связанных с 
местным здравоохранением, несомнен-
но пойдет всем на пользу и повлечет 
улучшение качества медицинского об-
служивания населения.

Ю. ТРОФИМОВ.
Фото Н. ОЗЕРОВОЙ.

Говорили о семейной медицине


